



Request for Proposals Demande de propositions



FEC Building Fire Suppression System Design & Installation

The Greater Moncton International Airport Authority (GMIAA) is inviting qualified proponents to submit proposals for the provision of professional services under contract **YQM-2026-004**.

To obtain the Request for Proposals (RFP) documents and any related information, please contact: admin@cygm.ca.

A site visit will take place on **April 2, 2026**. Attendance is strongly encouraged.

All proposals must be submitted via email to admin@cygm.ca by **12:00 pm ADT on April 17, 2026**.

Proposals submitted will be privately opened following the RFP close. GMIAA reserves the right to announce only information it deems appropriate.

Conception et installation du système de suppression d'incendie du bâtiment FEC

La Direction de l'Aéroport international du Grand Moncton (DAIGM) invite les soumissionnaires qualifiés à présenter des propositions pour la prestation de services professionnels dans le cadre du contrat **YQM-2026-004**.

Pour obtenir les documents de la demande de propositions (DDP) et les renseignements connexes, veuillez communiquer avec : admin@cygm.ca.

Une visite des lieux aura lieu le **2 avril 2026**. La participation est fortement encouragée.

Toutes les propositions doivent être soumises par courriel à admin@cygm.ca au plus tard à **12 h 00 HAA le 17 avril 2026**.

Les propositions reçues seront ouvertes en privé immédiatement après la clôture de la DDP. La DAIGM se réserve le droit de ne divulguer que les renseignements jugés appropriés.